

- Sosiologi. Saya ucapkan terima kasih atas segala dukungan yang bapak berikan kepada saya.
2. Kepada Bapak Drs.Doddy Sumbodo Singgih, Msi. Yang selaku sebagai dosen pembimbing. Saya ucapkan banyak terima kasih, yang telah meluangkan waktunya pada saya untuk memberikan bimbingan dan arahan untuk skripsi ini.
 3. Untuk ibuku yang aku cintai, sungguh do'a yang ibu panjatkan demi kesuksesan anakmu ini, telah membawa berkah bagi kehidupanku. Cinta, kasih sayang dan perhatian selalu engkau berikan padaku. Aku sangat mencintaimu. Engkau sosok wanita yang sangat sempurna. I LOVE YOU,,
 4. Untuk Bapakku tersayang, aku sangat bangga degan bapak. Bapak rela bekerja keras demi membiayaiku. Engkau tidak pedulikan hujan atau panas demi membahagiakan anakmu ini. Terima Kasih bapak, aku sungguh menyayangi bapak. Terima Kasih pak.

Surabaya, 17 Februari 2011

Penulis

ABSTRAK

Penulisan skripsi ini membahas tentang bagaimana para nasabah di Kampung Gading Karya memaknai uang dalam kehidupan social ekonomi mereka dan juga alasan berhutang pada rentenir. Namun, pada saat ini, hutang merupakan aktivitas yang tidak tabu lagi. Hutang dilakukan karena adanya kelangkaan akan uang. Dalam penelitian ini yang menjadi focus penelitian adalah bagaimana para nasabah di kampung Gading Karya memaknai uang dan apa alasan mereka memilih berhutang pada lembaga informal seperti rentenir.

Dalam penelitian ini, teori yang digunakan adalah milik George Simmel tentang berubahnya fungsi uang dan juga teori milik James Coleman tentang pilihan rasional. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan paradigma definisi sosial. Sementara untuk menggali data dilakukan dengan menggunakan teknik wawancara (*indepth interview*) dan observasi. Untuk menentukan informan, peneliti menggunakan metode *snow ball*. Data yang didapat dari para informan dan hasil observasi akan dijabarkan dan kemudian dianalisis dengan menggunakan metode dan prosedur penelitian kualitatif.

Hasil yang di peroleh dari penelitian ini adalah, bahwa para nasabah di kampung Gading Karya memaknai uang tidak hanya untuk memenuhi kebutuhan pokok atau primer. Melainkan untuk kebutuhan yang bersifat untuk meningkatkan status sosial. Dan alasan mereka lebih senang berhutang pada seorang rentenir karena para nasabah hampir tidak memiliki suatu barang jaminan yang dapat di berikan pada pihak lembaga formal seperti Bank. Dan berhutang pada rentenir juga sangat mudah dalam masalah pembayaran.

Kata Kunci : Hutang, Bunga, Uang, Rentenir Dan Alasan Hutang Di Rentenir.